



Film OAE Jonzac La tribu

publié le 10/05/2018

○ Film projeté à l'Olympia lors de la soirée anniversaire de l'association Orchestre à l'Ecole le 3 mai 2018.

Présentation de l'orchestre du collège Leopold Dussaigne de Jonzac imaginée par les enfants avec les équipes encadrantes, musique interprétée par les élèves, film réalisé par Paul Winling Animation 3D, Mathieu Choinet.

Film OAE Jonzac La tribu



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.